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哇！神是這樣治理祂的國（三） 

——慕主先鋒教會主日資訊 

江秀琴牧師 

2023 年 7 月 9 日 

我們在座的弟兄姊妹跟線上的家人們，大家好！ 

感謝主，上一次我講到神是怎麼樣治理祂的國度的。我

大概一兩個月前就開始跟大家講神開始要來治理，也就是說

神國的這位國王，祂要開始來治理，所以我就講到祂是怎麼

樣治理祂的國。 

第一篇，我講到時間，時間在神的手裏，所以你要復興

能夠臨到，你必須要進入神的時間，而不是我有我的時間表，

你才有辦法進入神的時間裏面。祂跟我們想的都不一樣，放

棄我覺得的『時間應該這麼長，應該這麼短，不應該拉那麼

長,是不合理的，應該讓人家有休息。』但是時間是在神的手

中，祂要以色列百姓那一天晚上就要離開埃及。『何必那麼急

嘛？整個都在曠野，為什麼一定要那一天晚上？為什麼不能

隔天早上？』是不是？時間我們是非常在乎，特別是我們矽

谷（silicon valley），我們這裏最在乎時間了。但是你必須

要知道，時間是屬於神的，祂在掌管這一切，所以我必須讓

位，就是『祢來介入我的時間表，我沒有我的時間表。』我隨
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時讓神可以調度。這是我講的第一篇。 

第二篇，我講到祂的國是一個祭司的國。那是有一天早

上醒來的時候，忽然間神就給我一個開啟，我就覺得說：『有

一個國裏面的人什麼事都不用做，就是這樣唱啊，跳啊，敬

拜，這樣就好了。』 

天上是怎麼樣？天上充滿了榮耀、美麗、聖潔、健康，

它沒有眼淚、沒有疾病、沒有痛苦，你喜不喜歡？喜歡。天

上充滿的是什麼？天上就是寶座在那。還有，充滿了就是什

麼？是四活物的敬拜，還有二十四位長老的敬拜。那個敬拜

都是晝夜的，是不是？而且他們在敬拜中是那麼喜樂，就在

敬拜中一直驚歎，驚歎神的美麗、神的聖潔、神的能力、神

的威嚴、神的榮耀，好像一直講神，講不完、講不膩、講不

厭，那就是一個天堂的光景。 

天上為什麼會這樣子的？沒有疾病，沒有眼淚，沒有痛

苦，為什麼會這樣？因為神的寶座在那裏，祂在治理，然後

整個的氛圍就是充滿了歌唱、敬拜、俯伏、歡呼，是不是？

我就講到神要治理地上，也是要這樣，祂就是要祂的百姓充

滿了像天上那樣子的敬拜俯伏，俯伏獻上，然後注視祂的美

麗，把祂訴說出來。 

這些日子，你有沒有想過有一個國是這樣子的？我們地

上的國度很忙，對不對？什麼司法部啊、行政部啊，還有國
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會，各方面我們要好多好多，我們就是要這樣子治理，然後

彼此還要平衡，然後還有軍隊各方面，很多，都很忙，對不

對？但天上就是這樣子，所以你可以知地上的人之所以那麼

忙，是因為吃了分別善惡樹、知識善惡樹的果子，所以這個

知識是永遠填不滿的。帶給你的就是分別善跟惡，好跟壞，

然後產生的就是什麼？驕傲、自卑感、傷害、爭競、嫉妒、

鬥毆，就是這一些。為什麼神說『你吃的日子必定死』？就

是一直趨向死亡，無窮的痛苦，而且是越來越大的痛苦傷害，

一代比一代傷害的更深，上一代的傷害帶到下一代，下一代

再帶到下下一代，是不是？我們接觸的是不是這樣？是不是？ 

所以呢，神要來開始，要來治理祭司的國度。祭司們一

定要先覺醒，原來我在這個地上最重要的角色是『有君尊的

祭司』，是神的選民，是聖潔的國度，對不對？你最重要的工

作是什麼？工程師？最重要的工作是家庭主婦？老師？會

計師？律師？不！你最重要的工作就是『有君尊的祭司』，你

的身份最重要是祭司，是注視祂，發現祂的美麗，然後一直

的說出來，說出來。你這個心哪就會一直柔軟下來，柔軟下

來，然後就會開始覺得稀奇。 

世上的國一直發明一些再新奇一點的東西，再新奇一點

的東西，讓人滿足分別善惡樹和知識善惡樹的渴求，是不是？

我因著這種新鮮的，然後我就會發出那樣的驚歎。所以電影

啊，一定要往這方面拍，對不對？特技表演一定要往這方面
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去越多的展現，你票房才會好，對不對？你滿足了人渴望看

見新的、有能力的、超自然的，人喜歡看見那樣子的，然後

人就會被吸引。所以現在電腦就一直發明出這些有的沒有的，

然後一直吸引我們的孩子，是不是？這樣手一揮臉就變了，

然後手再一摸臉又變了，從二十幾歲可以變到六十幾歲，從

八十幾歲也可以變到十幾歲的漂亮的姑娘。那就是這樣子一

直吸引人，但是主快要回來了，祂說：『祭司們興起興起，我

所造的人類他們已經一直趨向死亡了。』為什麼？因為一定

要繼續有新的東西發明，這些發明只能滿足頭腦的需要，沒

有辦法滿足這裏（心裏）的渴求，沒有辦法滿足這一顆心的

渴求。這顆心只有神的美麗才能滿足。為什麼呢？因為地上

的新奇的東西都是短暫的，隔幾年又需要再新型的出來，對

不對？再更新的發明出來，到後來你就被你所發明的控制住

了，你都不知道你已經陷入危險當中。神說:『孩子啊，你們

一定要知道，你們是我所造的，我把那個渴望要看見新的東

西、美麗的東西放在你們的裏面。祭司們興起！全人類的需

要就是我！當我的寶座降臨，當我展現出我的榮耀、我的美

麗的時候，你們就會稀奇、驚訝、快樂歡呼。』你知道嗎？你

的心會柔軟，因著看見祂的美麗、祂的榮耀、祂的謙卑，你

會柔軟，然後你會變得很謙卑，然後你就會變得很喜樂，你

知道嗎？這是人類最深的需要，這就是神的國降臨，而神要

來治理，就是：祭司們，你們一定要知道你是誰，你在地上
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最重要的身份是祭司，是在寶座前的不斷的注視跟敬拜的祭

司。你說這哪有可能嗎？簡直天方夜譚嘛，我等一下再慢慢

講來。 

我們當中有一個孩子才兩歲多，前兩個禮拜晚上的聚會

——我們復興之夜，他本來在外面，因為他媽媽很早就帶他

來，因為要幫忙教會的一些服事，所以就帶他來，所以就請

另外一位姊妹抱著他，幫她抱一下，那個姊妹說，她抱著這

個兩歲多的孩子在吃漢堡，裏面的音樂有一點開始響起來了，

姊妹都還沒聽到，這個孩子一聽到就說：『敬拜！』然後姊妹

跟他講說：『你敬拜，你把漢堡吃完了，我們在外面的電視看

敬拜，等你把漢堡吃完，我再帶你進去。』他說:『漢堡包起

來，包起來，敬拜，進去！』就這樣。『進去，敬拜』！然後姊

妹就趕快說：『好！好！我們就進去。』他還用腳這樣，就是

他很急著要進來敬拜，姊妹就帶他進來，他就說:『前面！去

前面！』他渴望要敬拜，然後他來前面還不是在那裏，他是要

到最前面這邊。 

你看兩歲的小祭司！我知道他一定有看見天使。我們那

一天復興之夜的時候，有東岸的帶禱者，他們在視訊上看到，

就發信息過來說：『你們講臺充滿了天使。』史蒂夫說，他看

到神的七靈在這個講臺。所以我們兩歲的小祭司，他絕對有

看到，而且他不是這一次看到，他一定是每一次敬拜，他父

母帶他來的時候，他看到敬拜的時候，『哇，天使啊！』天上
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的使者就都下來，所以他就像這樣說：『敬拜！』其實他媽媽

知道他很餓，她說，他累了一天，他那麼早就來教會，他很

餓了。一個兩歲孩子最『民以食為天』，對不對？但他不是，

他看到了真實的天，所以他就說:『敬拜！漢堡包起來！』你

知道他不是說不吃了丟掉，他說『包起來』，你知道就等他回

去再吃。 

上一次我講到一個十歲的孩子，對不對？我知道這個孩

子常常在順服神。她順服神所做的一些事，大人不懂，可能

覺得：『這沒什麼。』她就這樣比一個心給一位姊妹，然後送

給她，那個姊妹就這樣接過來，她的心那麼久開不了，她就

馬上開了。家人們，我跟你們講這些，只是要告訴你們，神

怎麼治理？神怎麼治理神的國？藉著祭司們的敬拜、注視、

禱告、順服。有沒有？ 

上次我講到《出埃及記》十九章，出埃及以後，神跟他

們講：『在列國當中我揀選你們，作為我特別的寶貝，然後成

為祭司的國度。』可是前面是有條件，有沒有？記不記得我講

什麼條件？『你們若遵循我的誡命』，還有什麼？『謹守我的

約』，對不對？所以前面是有條件的，你要成為祭司的國度，

就這樣子唱啊，主就會讓我們都完全得勝了嗎？不是，唱什

麼你得聽祂。也就是說，你要照著祂所說的。整個祭司的國

度，就是在告訴你：『我要你們快樂，我要你們喜樂，但是我

要你們留意聽，有能聽的耳，受教的心，留意聽從我，聽從
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我的誡命，還有遵循我的誡命，還有守我跟你們所立的約。』

就是這樣。那個約是一個婚約，是一個『我跟你們要有一個

最親密的連接，一個最親密的關係，勝過任何的關係，勝過

任何的連接，就是我跟你。』這是神要的。 

你會發現整個世上就是因為人不懂得神要的是什麼？

人沒有把神的話當真，神說這樣真的就是這樣，祂還照著這

樣在治理祂的國度，所以人會帶來越來越悲慘，越來越悲慘。

你有沒有發現從阿斯伯裏（Asbury）復興開始，我相信美國

很多的教會都開始蘇醒，開始有敬拜，當然有很多還是原樣，

而不是這樣。我看到一個報導，它說歐美國家好多的教會沒

什麼人就關門，然後就賣給酒吧、夜店。我看到這個消息，

我說：『怎麼可以這樣？』你看你氣不氣憤？啊？氣不氣憤？

所以我們線上上的家人，你如果寶貴，你可以來實體聚會。 

你知道很多基督徒沒有這樣，他不知道神造他是多麼尊

貴，他不知道他在神的心中是多麼的重要——高貴的新婦，

所以他沒有寶貴他的身份、他沒有寶貴神跟他說的話、他沒

有真的要去遵守，如果教會一大堆這樣的基督徒，就是會淪

為這樣子關門。而且你還賣給誰啊？完全沒有立場！你把神

的聖殿就這樣賣給了酒吧、賣給了夜店，我覺得我們的神的

心多難過。 

如果神的殿中來聚會的，充滿著：『我來就是要敬拜這位
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神，我要聽從祂的話，我還要遵守祂的約，我要聽聽還有什

麼我需要被光照的，有什麼要我去做的，以至於我好好的去

遵行，我帶進我的家，帶進我的公司。』如果神的百姓不是這

樣，那神就離開了，祂就會離開殿，那個殿中就沒有神的同

在，所以不吸引人，就變成這個樣子。 

但是你會發現，神一直都有保留七千個未曾向巴力屈膝

的，在神的殿中一直都有，在任何的饑荒、困苦、刀劍、各

樣不容易的逼迫當中，有一群人就是不像巴力屈膝，就是對

神的話很堅持的守著。那你有沒有發現，從阿斯伯裏（Asbury）

復興以後，神的祭司一直醒過來了。 

前幾天最高法院四項革新的判決，那個判決是太奇妙了！

太偉大的一個翻轉！所有那些媒體人員都說，那簡直是幾十

年來已經定案的，幾十年來都覺得已經不可能翻轉。我覺得

祭司們開始起來讚美、敬拜、感謝，開始讓神的寶座可以設

立在祂的殿中，設立在祂的家中，祂就開始來治理，祂就使

不可能的變為可能。 

這四個案子中，其中有兩個案子是兩個人，一個是蛋糕

店的老闆，一個幫人家的婚姻做網站連接的是姊妹。因為他

們兩個人堅持遵守神所設立的婚姻，所以他們不幫同性戀的

做婚禮的蛋糕，不幫同性戀的做婚姻的網路。你知道他們多

麼不容易，他們為了堅持遵守神在《聖經》上所說的話，他
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們怎麼樣？這個蛋糕店的老闆經過 5次訴訟的失敗，他在他

的州裏面一次上訴失敗，上訴又失敗，上訴又失敗……，你

會怎麼樣？『算了！神祢既不幫助我，我也沒辦法。』放棄是

不是？你知道要在法院裏面這樣上訴，要花多少時間花多少

金錢，對不對？那個都是要錢的。花多少精力啊！為了這個，

他的業務就這樣損失了 40%，甚至他就覺得把他的店先關起

來。但是他 5 次上訴失敗，還是堅持上訴到聯邦最高法院，

而聯邦最高法院接收這個案子的可能性，他們說只有 1%，1%

的可能性！你還要再等時間嗎？你還要再花錢嗎？你已經失

敗了 5次，你還要堅守遵守神的話嗎？堅守神設立婚姻的原

則嗎？他要，神就讓他勝。然後另外的這一位姊妹她已經先

看到第一個的案例了，她應該更害怕了，對不對？但是她就

覺得：『我先來上訴，我不要等我拒絕了，然後再被告。我先

上訴。』結果她在她州的最高法院兩次也是失敗，然後第三次

就送到聯邦最高法院，神讓他們兩個都得勝。哈利路亞！哈

利路亞！我們真的把榮耀歸給神！ 

萬王之王，當祂要來治理的時候，就是沒有任何事是不

可能，一切照著祂的話語來成就。可是祂要來治理，一定要

百姓俯伏敬拜，『主，願祢設立祢的寶座在這裏，願祢掌權作

王在這裏。』我們今天很多人的禱告都是：『主，祢去做這個。

主，祢幫我做那個。』然後主沒有照著你說的成就，就覺得禱

告也沒用，『哪有主啊！』誰是主？基督徒自己就是主。誰是
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王？我自己做王。 

今天接下去就是要講這裏，我們來看《羅馬書》12章第

1-2 節：『所以弟兄們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻上，

當作活祭，是聖潔的，是神所喜悅的，你們如此侍奉，乃是

理所當然的。不要效法這個世界，只要心意更新而變化，叫

你們察驗何為神的善良、純全、可喜悅的旨意。』保羅在 11

章的後面講到：『深哉！神豐富的智慧和知識，祂的判斷何其

難測！祂的蹤跡何其難尋！誰知道祂的心？誰做過祂的謀士？

誰是先給祂，使祂後來償還？因為萬有都是本於祂，依靠祂，

歸於祂。』所以他說：『所以弟兄們，我以神的慈悲勸你們，

你要把你的身體獻上當作活祭。這個活祭是聖潔的，是非常

美麗的，是跟這個世界都不一樣的美麗。這個活祭是神所喜

悅的。你要把你的身體獻上當作活祭，這就是在侍奉神。將

身體獻上當作活祭，你這樣的侍奉是理所當然的。』 

祭司的國度裏面，一個就是獻上讚美的祭、感謝的祭，

來為神開一條路，好把救恩給我們；還有一個很重要的是把

你的身體獻上當作活祭。什麼是活祭？就是活的祭物，也就

是活的已經被殺掉的，翻白一點就是『活死人』的意思了。

我勸你把身體獻上當作一個活的『死』人，你人是活在這個

世上，但你裏面，他說『不效法這個世界，只要心意更新而

變化，這樣你就會明白什麼是神的善良、純全可喜悅的旨意。』

所以活祭的意思是什麼？就是說，你的心思意念已經跟這個
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世界大家都覺得是對的、好的不一樣了。不是你要跟他故意

不一樣，而是你的心思意念已經被神的話充滿、佔有，降服

於神的話語，神所說的話，所以你的心思意念就跟這個世界

的是不一樣的，這個叫一個活的祭物。 

就好像亞伯拉罕，神叫他離開本鄉，他那時候文化還蠻

高的，然後離開的時候往哪里去，他也不知道。然後神就是

一步一步要引導他，所以他說他到了神所應許他之地，好像

住帳篷一樣，為什麼？因為他已經在被神引導的過程，他的

心已經不再是『我喜歡一個繁華的都市，我喜歡一個高樓大

廈，我喜歡一個這樣豐富的美食，我喜歡什麼，我喜歡什

麼……』他已經沒有這一些了，他就覺得這世界只是短暫的，

他是要到天上去的。所以他說：『我在地上好像居住帳篷一

樣。』可是你看他是不是很可憐？神 75歲跟他講，我要讓你

做多國之父，然後我會讓你的後裔的子孫像天上的星、海邊

的沙。一年一年什麼都沒有，什麼都沒有，可是神還是這樣

講。什麼都沒有，他有沒有怨言？他沒有說：『神啊，我已經

一直老去了，我太太已經沒有月經了。』他都不講這些。他就

是繼續的相信，然後一直到 100歲才給他。你有沒有覺得神

好像苦待他，是不是？可是不是這樣子，神有祂的目的。神

到他 100 歲，給了他一個兒子——以撒，然後隔幾年以後，

又叫他把兒子獻上為活祭。他等於就是會覺得：『這不可能啊！

神啊，祢怎麼會自己打自己的嘴巴呢？祢不是說要讓我的後
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裔像天上的星、海邊的沙那麼多嗎？他死了這怎麼成就，我

已經越來越老了。』他都沒有問什麼。神說了，次日早晨他就

開始做，這個叫活祭。 

亞伯拉罕這樣的活祭，你知道《聖經》怎麼說？祂說，

其實神在試驗他。《創世紀》22 章我們看一下，他把以撒獻

上以後神怎麼說？《創世紀》22 章 16-18 節：『耶和華說：

「你既行了這事，不留下你的兒子，就是你獨生的兒子，我

便指著自己起誓說：論福，我必賜大福給你；論子孫，我必

叫你的子孫多起來，如同天上的星，海邊的沙。你子孫必得

著仇敵的城門，並且地上萬國都必因你的後裔得福，因為你

聽從了我的話。」』你看《創世紀》22 章第 1-2 節：『這些事

以後，神要試驗亞伯拉罕，就呼叫他說：……「你帶著你的

兒子，就是你獨生的兒子，你所愛的以撒，往摩利亞地

去……」』 

親愛的家人，你一定要知道神常常在試驗你，每一次的

試驗要讓你更純淨，不要試驗出一大堆的苦毒、試驗出一大

堆的悖逆、試驗一大堆的『我我我』，試驗出一大堆的害怕、

猜疑。你看神要試驗他，就叫他做這件事，亞伯拉罕沒有跟

神在那爭鬧,現在的下一代很敢跟神吵架。可以啦！你是可以

跟神吵架，但我真的覺得實在並不好。因為表示你很幼小嘛！

一個成人，你看亞伯拉罕神怎麼說？神說祂是要試驗他。然

後約瑟有沒有？神也是要試驗約瑟。大衛，神也是要試驗大
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衛，祂才能夠把國賜給他。是不是？ 

你知道亞伯拉罕是很不容易的，拿起刀要把自己兒子殺

下去。所以活祭什麼意思？祂說：『把你的兒子，你的獨生愛

子，你所喜悅的、你所愛的以撒……』活祭，就是你一定要

向著你心所愛的、你心所傾向的『死』掉。當神說：『獻上。』

你就獻上。你不要以為那是天方夜譚。如果神要給你大福，

神要給你大國，神一定會試驗你。你說：『不要！不要！我在

天上做小不點就好了，我做看門的就好了。』我跟你講，天上

連看門的也要試驗，你信嗎？所以神跟他怎麼說？神說：『我

必賜大福給你，還有你的子孫要多起來像天上的星，海邊的

沙……』海邊的沙誰數得了？然後祂說：『你的子孫必得到仇

敵的城門，你的子孫都是得勝者。』 

我們這些因信而跟隨亞伯拉罕的信心之道的，我們也都

是得勝者。所以你不要覺得說：『得勝者就是牧師，你們才是

得勝者。』不，你要說：『我是得勝者，我是亞伯拉罕的後裔，

我是得著仇敵城門的。』是！神給你這樣的應許，而且『地上

的萬國都必因你的後裔得福，因為你聽從了我的話。』所以只

因為什麼？只因為『你聽從了我的話』，所以神從《創世紀》

開始，祂一直在寫出，祂要的祭就是一個『活死人』，就是一

個聽從祂話的人。似乎很簡單的道理，對不對？但你再好好

去讀，我真的從《創世紀》一直到《啟示錄》，這位萬王之王

祂很會治理，祂的智慧、祂的判斷、祂的能力、祂的權柄、
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祂的一切都是無可比擬的，但是祂要祂的百姓，祂國度裏的

每一個百姓都必須聽從祂話，就是這一點。單單這一點你學

會了嗎？每一個環境都在幫助你這樣。 

我們有一位姊妹，她已經 70 幾快 80歲，然後有一天有

人就問她說：『你從婚姻得著最大的益處是什麼？』她一秒都

不需要加以思考，就回答：『我從婚姻得到最大的益處，就是

我發現了向己「死」的大能。』也就是她是天天『死』。 

保羅就這樣子講，保羅說『我是天天冒死』，冒的下邊

有…，是加上去，他是天天『死』，誰喜歡向己『死』，我們

都是『我喜歡做我自己，我想吃什麼就吃什麼，我喜歡怎樣

就怎樣。我不喜歡人家管我，我要自由。』是不是現在的下一

代都是如此？對，下一代都是如此。我告訴你，上一代的這

些父母們，如果你不快一點獻上自己成為活祭，你的下一代

也會讓你『死』得很慘，你知道嗎？你還不如自己趕快獻給

神，說我願意向己『死』。因為當你沒有向己『死』的時候，

你的下一代更加的叛逆，他會更加的叛逆，他會整個被仇敵

俘虜。 

這位 70 幾快 80 歲的姊妹，她說：『我還有學到的一個

最大的益處就是，我單身的時候我就是有禁食 3天、5天、7

天。當我結婚以後，我不是只有禁食 3天、5天、7 天，我禁

食 10天、12天，我發現了禁食的大能。』所以她從婚姻得到
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的益處都極大的。然後她說：『我覺得婚姻擴大了我的容量，

對於神的愛、神的能力真的擴大了我的容量，然後我整個生

命擴大了很大的容量，不是只是為我的生活，我是整個擴大

很大的容量，是為著是神的國度。就是說我因著向己『死』，

我因著禁食，我整個裏面充滿了對神國的負擔，對於神國那

個極大的負擔。』 

這就是我一直說的，神國的王祂現在在說什麼，祂要做

什麼，有沒有在你裏面一直成為你很深的負擔？還是『那是

祂的事，我活我的』？祭司一定瞻仰祂、懂祂的心，知道祂

要做什麼，然後我們就一起的怎麼做。所以大衛是祭司，但

是他也是君王。整個神製作他的，一直從小就把自己獻為一

個活祭。他在家裏上面有那麼多哥哥，所以他一定是小不點，

是多餘的，然後讓他去牧羊，甚至先知撒母耳要來膏，他爸

爸都忘了有他的存在。他沒有覺得被拒絕，他就在神給他的

環境，他不認為是爸爸好像都是輕看他、撇棄他，他覺得那

就是神給他預備的一個敬拜神的地方。所以他看羊，他常常

在那敬拜。他因著敬拜神，他對神的親密關係，對神更多的

認識。越認識神，他就越有信心、越有能力，以至於熊和獅

子過來，他都可以抓住它們的鬍鬚，把它們殺死掉，為了保

護羊，就是這樣。為什麼？因為他常常在敬拜神，在那彈琴

稱頌神，所以他裏面從神一直得到力量、能力、信心，就是

這樣。 
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獻上為活祭是天天的。我剛剛講的這一位姊妹，你真的

看不出她已經是 70 幾快 80 歲的人，經常就這樣喜樂跳舞，

然後好像精力旺盛的樣子，然後一直在做國度的連接。沒有

人要她做的，是從裏面對神國連接所產生出來的負擔，不是

一個責任感的工作職責、頭銜，或者是『組織圖上面我是這

個職責，所以我必須做這些事。』不是！是一個從裏面的對神

的敬拜關係，就覺得神在末日就是真的要把祂所有的身體都

要合一起來。她年紀已經都快 80歲，她在做這個事情，沒有

人付她一毛錢，也沒有任何一個頭銜。所以祭司們，沒有一

個祭司是閑著沒事做的，不在乎你幾歲。 

我們當中也有一位媽媽，她是在另外一個國家信主，以

後來到我們當中。她一聽了《內在生活》，就完全很認真地照

著去做，等候神、敬拜、讚美，她都這樣照著做，然後她跟

她的女婿、女兒這些相處，都照著《內在生活》的教導這樣

在做。所以這一位媽媽真的是神的國度在她的身上，然後神

叫她：『去！返回你的國家，去那裏傳福音。』她就順服了，

去了很長一段時間，然後回來。以後再隔一陣子，神叫她再

返鄉去傳福音，神說：『這次就不回來了。』所以她就準備這

樣了。她不會說：『我都已經八十幾了，我在這邊有醫療保險，

我在這裏有老人金，我在這裏有……我現在一回我的家鄉什

麼都沒了！我在這裏環境也好！我的家鄉不容易！什麼都沒

有想。』她就是一個活的祭物，這叫活祭（將身體獻上當做活
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祭）。所以她回去她的家鄉，真的帶好多人信主，高官、鄰居、

親戚、朋友，她帶他們信主。不在乎你的口才，不在乎你多

有恩賜、才華，在乎你是不是把自己獻上當做活祭。 

我今天為什麼要講這個？因為如果我們每一個人都成

為活祭的時候，獻上自己當做活祭的祭司們聚在一起，禱告

的權能更大更大，那是什麼都可以翻轉的。神在等著這樣的

人數要夠！ 

我們來看看一處《聖經》，《腓立比書》第 2章第 4到第

8 節：『各人不要單顧自己的事，也要顧別人的事。你們當以

基督耶穌的心為心。祂本有神的形象，不以自己與神同等為

強奪的，反倒虛己，取了奴僕的形像，成為人的樣式。既有

人的樣子，就自己卑微，存心順服，以至於死，且死在十字

架上。』 

這裏講到說：『你們要以基督耶穌的心為心』，因為這一

位天國的王，祂自己先來成為活祭。祂死在十字架上，祂不

只是死在十字架上的那一刻是活祭；祂是從降生到死，整個

的一生真的就是一個活的祭物；祂不是在被殺，上十字架的

那個時候才是活祭，祂是一生都這樣。身為木匠的兒子，祂

可以跟約瑟講：『我在地上只有 33 年，所以我不能學做木匠

的工，我不能幫你賺錢，我需要趕快以我父的事為念，趕快

去傳福音。』祂沒有！祂就是 30年都在家，盡一個做兒子的
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本分，祂服在人的制度底下，祂服在神所設立的地上的家庭、

人的制度底下。所以一個妻子絕對不會說：『我就是要去教會

服事，然後我家事都不做。因為我要去教會做服事。』這樣她

不是活祭！她得不著她的先生跟孩子！所以，每一個都一定

是齊家、治國、平天下。你在家裏一定要是一個這樣活的祭

物！ 

有一位媽媽說，她有時候被她的女兒氣得要死，她就很

想說：『我不煮飯了，今天讓你自己去煮。』她才一氣得想要

這樣講，馬上轉向神：『主，對不起，我真的動了血氣，祢赦

免我。煮飯給孩子吃，是做母親當盡的職責，祢赦免我，祢

來讓我可以更加地謙卑。』馬上就轉向神！然後有時候又被女

兒氣得要命，就很想說：『不要跟你們說話了!』但是又覺得

這樣子會讓孩子覺得自己是一個很討人厭的人，所以她一轉

向神了，就跟神對齊了，馬上就能夠從神領受一個對的心態

再來對待她的兒女。所以現在她的孩子都已經在讀大學了，

但是孩子們整個就很聽媽媽的話，就好像媽媽多年來的榜樣、

靈命已經建造在他們的身上。然後什麼事都會來問媽媽，對

媽媽真的是謙恭有禮。所以她願意先當做活祭。 

你知道耶穌把自己當做活祭——祂有神的形像，但祂不

以自己與神同等為強奪。就是說，祂不堅持自己跟神平等的

地位，祂反而倒空了祂自己，取一個奴僕的形像，成為人的

樣式，然後就自己卑微，然後是存心順服。順服不是一個咬
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牙切齒的，不是一個無可奈何的。如果是一個無可奈何的，

我們還不是活的祭物！我們那個裏面的『己』還是很強，很

硬！而祂是存心要順服：祂順服約瑟，祂順服祂地上的父親、

母親；祂順服著做地上該做的這一些事。然後時候一到，阿

爸父叫祂：『現在可以出來，開始要做……』祂就開始做，就

這樣三年多，最後神叫祂上十字架，祂就上；神叫祂選門徒，

選了這些門徒，祂都知道這個以後會出賣祂；也知道這兩個

脾氣很大；這兩個會……祂都知道！但是祂就去選，照著父

要祂選的；照著父要祂說的去說；這就是一個活祭。最後上

十字架，結果怎麼樣了？神將祂升為至高，又賜給祂那超乎

萬名之上的名加，叫一切在天上的、地上的和地底下的，因

耶穌的名無不屈膝，無不口稱耶穌基督為主。天上、地上、

地底下的都稱祂為主，將榮耀歸於父神，祂完成了，讓父得

著完全的榮耀。 

因祂的謙卑抓住了天父的心，神把祂升為至高！權柄、

能力是藉著我們的死，願意效法耶穌成為一個活的祭物，我

們才會得到天上、地下一切的權柄。可以一大群人在那禱告，

什麼事都沒發生。但是當神得著了一批人，這些人真的明白

神的救恩是怎麼做的，神是怎麼治理祂的國的；祂需要得著

一群人是真的絕對地聽祂的話，絕對地順服祂，沒有我的傾

向，沒有我的理性的分析，絕對的這樣順服祂！這樣子的時

候，神就開始治理。 
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祂的治理很簡單，就好像他們進到迦南美地（耶利哥城）。

裏面是高大的亞衲族人，外面的城牆是這麼高大，但是神叫

他們安安靜靜的繞……繞到第七天，要繞七次，最後呼喊，

然後城牆就倒塌。這時裏面的亞衲族人出來，不是嚇死人了

嗎？神不但會讓亞衲族人就這樣被殺掉，還有裏面的牛、羊、

驢，神都叫以色列人殺掉。是不是你的理性又會覺得很通不

過？『牛、羊、驢有什麼罪？有什麼錯？我把它保留起來，

我們可以吃啊！我們也可以獻給神，獻祭啊。神為什麼要我

們殺？』領袖這樣一頒佈了，合不合理？不合理嘛！這是進

入美地的第一仗，神就要他們去遵守很多不合理的，是不是？

『打仗用這樣『繞』！城牆上的人丟一塊磚下來，我們的腦袋

不就開花嗎？哪有這樣子的戰法？』可是神就要他們這樣，

最後還牛、羊、驢都要殺掉，還什麼都不可以拿。神要試驗，』

你們到底肯聽不肯聽我的話？不在乎我的話合理不合理！我

的話常常是不合理的，因為我要打破你們分別善惡樹的根！

我要把你們裏面知識善惡樹連根拔除！所以我常常給你們的

命令都不合理的，我常常要你們做的都是讓你們覺得不合理

的，但這是我治理國度的方法！『瞭解嗎？跟世上的國一不一

樣？不一樣！太不一樣了！ 

所以我們要迎接復興，我們在面對現在很不容易的環境

時，需要成為一個一直敬拜、感謝的人，並且每一天發生的

事，『神怎麼說？《聖經》怎麼說？神作事的法則是什麼？』
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你明白了，然後照著這樣做，神的國才會一直降臨！神開始

治理的話，好容易！真的很容易！你看這麼短的期間，聯邦

最高法院連續四個通過！你知道這對基督徒，對教會有多大

的益處，你知道嗎？否則你就是被人家的一個框框在你的身

上，就是要讓你無法去遵守《聖經》中神所設立的婚姻的原

則，你知道嗎？可是那是經過那兩位先鋒願意堅持堅守神所

設立的、神所說的話。你願不願意？在你不容易的環境，在

很有壓力的環境底下，而且環境越壓越厲害，仇敵權勢那麼

大，一直壓下來，似乎是失敗的，你還願意一直看著神，堅

持神所說的話嗎？（會眾回應：『願意！』）阿們？感謝主。如

果這樣子神就會開始治理了！祂一治理起來，你就只要在那

讚美主：『主，你太棒！』大家都可以那樣子的歡喜快樂。奪

回來!那些酒吧、酒店再奪回來，成為敬拜神的地方，對不對？

就是這樣。在家裏面，每一個人向著你的配偶、向著你的公

婆、向著你的兒女，你願不願意一直的向自己死？神設立婚

姻，祂就是把性格很不一樣的、看法很不一樣的、做事的方

法很不一樣的的兩個人擺在一起，重點就是什麼？重點就是

要殺掉你！當你趁早被殺掉，好讓神的國大有威榮地藉著你，

彰顯在你的家，彰顯在你的下一代。 

最近有一位名人去世，大家都知道。她的丈夫三次外遇，

一次被她捉奸在床上。這一位三，年前因著這一些的痛苦和

不容易，就得了憂鬱症，所以前些日子她就去世了。我看到
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她，我真的覺得她真的是好美麗噢！好美麗！好可愛！就是

一個很善良、很帶給人歡樂的人，而且她心很好，對好多的

後起之秀，都很願意栽培他們或幫助他們。可是就是婚姻痛

苦，為什麼這麼痛苦？因為她是一個對婚姻傾倒所有去愛的

一個人，所以這樣的人特別受不了背叛，特別受不了！ 

我看到她的這些故事，就想到我上次在講《與神戀愛的

季節》，裏面有講到一個女牧師，她也是對於婚姻唯一所求的

就是不可以有外遇，她就是傾倒一切的專注在先生身上的，

可是她也是在床上抓奸兩次，所以她痛苦到覺得先生是全世

界最爛的人，她要把他弄得身敗名裂，但是後來就面向神，

就沒有這樣做。她把先生趕出去，後來看他可憐又接回來。

接回來又發生太痛苦的事，又把他趕出去。結果，她就是聽

了《謙卑》16卷，被吸引到晚上都不想睡覺，然後她整個人

就謙卑下來、謙卑下來，然後就更深地愛上主。然後她就問

主說：『主啊，我要怎麼樣能夠更愛你？怎麼樣能夠更好好的

服侍你？』主說：『把你先生找回來。』她就說：『主啊，我只

是說怎麼樣更愛你，好好服侍你，跟我先生什麼關係嘛！你

看見了嗎？我上次把他找回來，我痛苦到什麼樣地步！祢跟

他什麼關係？主說：『你要不要跟從我？你要繼續跟從我的

話，就把你的先生找回來。』你看看神是不是苦待她？是啊，

就是要她死啊!對不對？不只是痛苦，你不要白痛苦，你要死

掉。結果她就把她先生找回來，這次就不一樣，她已經聽了
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《謙卑》16卷，又開始聽《爭戰得勝之方》，她就明白了，要

為她先生背後的靈來爭戰，淫亂的靈、賭博的靈，她要為這

些爭戰，所以她就開始為她先生背後的靈爭戰！爭戰！然後

現在先生被潔淨了，而且先生愛她、尊敬她，把她服侍得像

一個女王一樣。這就是當你死，天國的王就來治理你的先生。

你願意向自己死，神就臨到你跟你周遭的——你的丈夫、你

的配偶、你的孩子、你整個的家，這是神的國治理的方法。

祂一定要找到那個破碎的活祭，不是山羊公羊的祭，是真的

把自己當活祭獻上的，神就可以治理，祂的治理太容易了！

是不是？ 

你常常禱告的是要結局都符合你的心意，還是

可祂的百姓如果都不像羔羊，

每一個都像母老虎，這樣羔羊不知道怎麼治理。祂一定要得

著一群羔羊，聽祂，跟隨祂，然後祂才有辦法去藉著這些羔

羊，羔羊到哪去，天上地下的權柄就隨著祂，這就是神所做

的。 

太多的基督徒不明白了，一直只停留在『神有沒有垂聽

我禱告？怎麼我先生的問題到現在還不解決，我的孩子的問

題到現在還這樣？』神說：『你不要再拖延了！我在等你啊！
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你快點先死掉吧！』我們都需要向著我們很多『合理的』死掉，

我們可以很合理的發脾氣，我們可以很合理的做這件事，不

做那件事，但

這一次這位名人的死掉，我就想到那位女牧師，然後我

就想到：『她其實憂鬱症三年了，為什麼沒有一個基督徒去帶

她進入教會？特別如果來到我們教會的，憂鬱症都好容易得

醫治，對不對？真的好多憂鬱症來到我們教會都得醫治了。

所以我覺得好可惜！』也就是說，是有路可以解決的，有方法

可以解決的。 

可是如果你不認識神這位天國的王，你不認識祂治理的

方法，你不認識祂是怎麼治理的，你不走在祂治理的軌道上，

那你的婚姻、你的很多事就沒辦法，就只好繼續這樣無解了。

對不對？但其實神的心意是什麼？神不是要你吃苦，神不是

要你死掉，祂是要你得自由，祂是要你像女王一樣，祂是要

讓你像王一樣，這天國裏每一個都是王啊。 

我看到那個新聞，我就覺得，弟兄姊妹你們真的要去，

去你們的老人公寓傳福音，去對你的左右鄰居、你親戚、朋

友傳福音，憂鬱症的帶他來教會。特別青年人，你知道現在

青年人，我看到都嚇一跳，亞洲青年人 18 歲以下，開始找醫

生、開始吃憂鬱症藥的占多少？31%！可不可怕？好多年前，
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畢邁可（Mike Bickle）在這就已經講了，末世最暢銷的藥就

是憂鬱症的藥。憂鬱症的藥，我們過去服侍的很多人，多吃

一段年日，越長的年日以後，就會開始有幻聽，然後那個邪

靈就會開始跟他講：『跳下去！你跳下去，你就解決了，你就

快樂了！』因為他們太痛苦了！所以親愛的弟兄姊妹，這是 18

歲以下的。18歲以上的，我們一些青年人說，他的朋友同學

都在吃憂鬱症的藥。請你們真的要把他邀來！要把他邀來！

我不是在乎教會人數的增長，而是這些人要解救，神的心很

疼，神的心很痛，瞭解嗎？去把他們找來！ 

我要祝福勉勵我們當中，所有長期在極大的痛苦、憂患、

折磨裏，在婚姻、親子關係上有很大的痛苦的，我恭喜你！

神真的是要你做王，所以神允許這些。像大衛，很多的不容

易、很多的患難臨到他身上，所以他可以跟神建立那麼親密

的關係，可以有那麼多的詩歌歌唱出來。 

我從 16歲信主到現在，有很多很多的憂患、逼迫、困苦，

很多的病痛，各樣的不容易，但是我跟大家講，我真覺得萬

千寵愛集於我一身，所以我再說,這句話是對每一個人說的。 

你越有很多的患難、很多的不容易，你不要馬上像我剛

剛講的，馬上就把你的女兒吼出去！馬上就對你女兒說：『不

跟你們講話了。』你就不會去感受到這個萬千寵愛集於一身。

你如果馬上轉向神，然後跟神一對齊，神就會讓你光照：『對，
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我剛剛是怎麼樣的……以至於我很被冒犯。』還有每次等候

神，你就問神：『神，我裏面有沒有什麼不對勁的地方？我裏

面有沒有什麼不平安？不喜樂？我有沒有覺得很輕鬆？還

是我覺得很受壓重擔？』你如果每一次問神，神就會開始跟

你講，你有哪些地方不對了，你就趕快跟神悔改！就從神又

得到一個更新。這樣的人年齡越久，你就發現，你其實是在

天天向著這個軟弱的『己』、剛硬的『己』、驕傲的『己』死

掉，你天天都在向著他『死掉』，但是你天天也在基督裏面一

直復活，越來越認識神的奇妙、神對我的愛、神對我的保養

顧惜的照顧，照顧得無微不至！ 

前幾天，我們才一坐下來開始禱告，我先禱告是『祂使

我昂首高過四面的仇敵』，沒有幾句話，接著我裏面就一直在

唱『噠噠噠噠……』，但我忘了歌詞是什麼，後來就問他們一

下，哇！我一唱，眼淚都掉下來！然後他們就說：『這首歌其

實是好多好多年前唱的，這麼多年沒有唱過。』每一次聖靈在

我裏面有一首歌在唱的時候，我就知道是聖靈在對我唱。我

邊唱就一直邊流淚，『是的，主啊！認定是祢以後，我就不會

再改變了！我當初跟你承諾到今天，歲歲又年年，我夢想啊

在你裏面。』然後神就說：『我的夢想也在你裏面！』你是神的

夢想！神也是你的夢想！ 

聖靈在對我唱情歌，今天聖靈也要對你們唱情歌！祂要

你死掉，是因為祂很愛你啦！你不要以為祂要折磨你！ 
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我們一起來唱，好不好？我們一起來唱。我們來唱這首

歌，這首歌的名字是《約》。我們起立來唱！我們起立來唱！ 

（唱詩歌《約》，歌詞如下：） 

認定是你以後我就不會再改變 

不管天涯海角多遠我擁你在身邊 

當初承諾到今天 歲歲又年年 

哎喲 我的夢想啊 在你裏面 

 

大雨過後美麗彩虹是你和我的約 

一年四季春夏秋冬都是戀愛的季節 

我和你在這世界已不再遙遠 

哎喲 我的夢想啊 在你裏面 

 

我有一雙孩子的眼睛 永遠不會改變 

在你的裏面我可以看得更遠 

越過靈魂重重的高山 

穿過最深的黑暗 

我的夢想啊 飛在彩虹那端 

哇！主在我醫生報告不好的時候，祂卻向我唱情歌！所

以我們的神很甜蜜！所以我希望我們當中所有環境不容易的，

你一定要知道，神跟你所立的婚約，祂其實不忍心你有一點
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點的受苦，祂其實是要你做女王、做國王，就是這樣，可是，

祂要你先來跟隨祂，你如果要跟隨祂，祂要你做一個舉動，

是一個跟你的理性相違背的、是跟你的傾向相違背的，但你

就去做，你越來越來就發現：『主啊！我好喜歡你每一個心思、

每一個意念、每一個旨意，你都是善良、純全、可喜悅的！

我喜悅祢的旨意，我真的喜悅祢的旨意！』 

你今天願意這樣來回應這一位愛你的萬王之王的，你可

以來前面。你說：『主！我真的願意做一個活祭來獻給你，我

不只是嘴巴讚美、感謝，我真的願意在每一件事發生時，我

願意向我自己死掉，我向祢而活，向祢的旨意而活，祢給我

的環境，祢要我在這個環境裏面扮演什麼樣的角色，我願意

這樣而活。』那你就發現神的愛特別的甜，一段時間以後他會

忽然間就改變那個環境。 

就像我認識的一對宣教士，他說，他的孩子從小上兒童

主日學，到了 19 歲去當兵，就結交了不好的人，然後整個就

變了，就開始不去教會，不聽父母的話，整個就是走自己的

道路，就是這樣子。然後，這對父母怎麼講都沒用！怎麼樣

都沒用！這對父母也從別的國家來這裏追求，就懂得了怎麼

等候神親近神。後來回去，他就跟他的孩子怎麼講都沒用，

他就跟神講。他是 2005 年就被神呼召做宣教士，他就去宣

教，然後他說：『神啊！我一直關心祢的國，願意順服祢，我

去建造祢的國，那祢也來做在我的孩子身上，把他呼召回來。』
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結果，經過 12 年，他的孩子回來了，他沒有想到神做的是

180°的轉變：孩子徹底的悔改、變得謙卑、渴慕主，一直讀

神的話，然後也是宣教士，是做以色列的事工，父母是做阿

拉伯的事工。你看多麼有意思啊！神對於那些願意破碎自己，

願意當活祭的，是多麼寶貝！你所在乎的，神會忽然間就做

成，遠超過你所想像的，遠超過你所求所想。 

我們再一起來唱好不好？唱給神聽，告訴主：『我不會再

改變了，我一直要在祢的身邊。』好，我們一起來！ 

（再唱詩歌《約》） 

（江衍城牧師：） 

好不好？我們一起來到神面前跟神呼求。 

主啊！讓我們的信心能夠跨出去，看到祢的手在各樣事

情上來掌權。 

就算遇到高山，就算遇到最深的黑穀裏面，神仍然可以

伴隨著我們，神一樣是我們最強的力量，祂是我們最有力的

後盾，好不好？我們一起來跟神要！要這個信心，要跟隨祂

腳步的恩典，我們要持續跟著祂。 

主耶穌，是的，我們向祢禱告，讓我們一生能夠來跟隨

祢。主啊，讓我們的心不會搖動，當我們面對困難挑戰的時

候，我們仍然認定祢，相信祢，選擇跟隨祢。主啊！這是祢
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神國運作的方式，主啊，我們相信鐵磨鐵會磨出刃來，朋友

相處也是這樣，主啊，祢會幫助我們，讓我們在祢裏面越來

越堅強，越來越堅固穩固，因為祢是我們靈魂的錨，謝謝主！

主耶穌，祢是我們的剛強、祢是我們的勇敢、祢是我們的力

量、祢是我們的幫助者、祢是我們的高臺，真的使我們要高

過四面的仇敵，謝謝主耶穌親自來幫助我們，每個人都能夠

跨出信心的這一步。主耶穌啊，憂慮、緊張、歎息不是屬於

我們的；信心、喜樂、盼望才是屬於我們的。謝謝主，祢今

天要把力量降下來，把祢的盼望降下來，把祢的力量釋放在

我們生命裏面，主啊，我們選擇用信心的眼光來看事情，由

祢那邊領受信心的眼光來看事情。 

是的，我們打的是必勝的仗。謝謝主，今天憂愁、歎息

盡都逃避！謝謝主，憂愁、歎息盡都逃避！ 

這是我們起飛的日子，與主一起翱翔，在信心裏面與主

翱翔的一天！ 

主耶穌，謝謝祢，今天要帶領我們。 

禱告我們要向『己』死了，我們禱告的呼求不一樣了。 

是祢要來做榮耀工作在我們身上，而不是我們期待別人

有所改變，主啊，今天先從我們來做，真的復興從我們開始，

生命的大能轉換從我們開始，主耶穌！謝謝祢。 

弟兄姐妹，如果你有感動，哪個地方你要來交給神的，
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要向神繼續來破碎的、製作的，相信神今天要來轉換的，你

可以來到神面前跟神呼求，我相信神的恩典要夠我們用，能

夠幫助我們今天有一個新的突破，在我們軟弱上有一個新的

突破；在我們覺得過不去的地方，有一個能力使我們能夠有

突破。 


